

## **Lack of women in Catholic clergy challenged Irish minister says the Church is being hurt by the continuing exclusion**

La Croix International staff  
Ireland , February 14, 2019

### ***Le manque de femmes dans le clergé catholique en question Un ministre irlandais dit que l'Eglise est blessée par cette exclusion permanente***

*Equipe internationale de La Croix,  
Irlande, 14 février 2019*

*Selon Josepha Madigan le ministre irlandais pour la culture et le patrimoine des territoires parlant le gaélique, l'Eglise catholique doit dépasser sa réticence à accueillir la femme et les marginaux.*

*“Pour beaucoup la révélation des scandales d’abus sexuels et physiques et le rejet des marginaux dans l’Eglise ont ébranlé leur foi et leur conviction d’appartenance » dit-elle dans le ‘Irish Times’.*

*La ministre, lors d’une réunion à Dublin le 13 février qui traitait de l’ouverture aux femmes de tous les ministères, a ajouté que les catholiques ont la responsabilité de parler haut et fort des valeurs qu’ils estiment que l’Eglise doit défendre.*

*Le ‘Irish Times’ rapporte que J. Madigan a remarqué que les Eglises protestantes en Irlande ont plus de 400 femmes ordonnées membres de leur clergé.*

*« Personne ne considère ceci inhabituel dans ces communautés où c’est tout à fait la norme » ajoute-t-elle.*

*« Pourquoi n’en serait-il pas de même dans l’Eglise catholique ? »*

*« Plus souvent qu’à leur tour ce sont les femmes qui font tourner les paroisses, faisant de leur travail la part du lion »*

*Selon l’annuaire pontifical 2017 du Vatican, les femmes représentent 56 % des personnes consacrées dans l’Eglise.*

*« Encore aujourd’hui, alors que beaucoup de domaines de la vie sont ouverts aux femmes, leur place dans l’Eglise est rabaisée par un clergé exclusivement mâle » dit J. Madigan.*

*« Cette forme de cléricalisme choque chacun d’entre nous » L’Eglise a besoin de se rendre capable de faire place au couple homosexuel, à l’homme de l’Opus Dei, au couple divorcé et au jeune couple, au parent seul et à la famille nombreuse traditionnelle.*

*« Nous sommes tous les visages multiples du catholicisme comme il est, plutôt que comme on l’imagine » ajoute la ministre.*

*Se référant à des informations rapportant qu'elle aurait 'dit' la messe dans sa paroisse du Mont Merrion à Dublin en juin dernier, elle affirme que ce ne fut pas le cas.*  
*J. Madigan a expliqué que, en l'absence de prêtre elle, avec deux autres femmes, n'avait fait que ce qui dans la messe peut être fait par les laïcs.*

*Traduction j.p. fayolle*

The Catholic Church should overcome its unwillingness to embrace woman and the marginalized, according to Ireland's Minister for Culture, Heritage and Gaeltacht Irish speaking regions, Josepha Madigan.

"For many, the revelations of sexual and physical abuse scandals, and the denigration of marginalized people within the Church has shaken their faith and sense of belonging to its core," she said, The Irish Times reported.

The minister, at a Feb. 13 Dublin meeting on why all ministries should be open to women, added that Catholics had a responsibility to speak up for values they expect the church to uphold.

The Irish Times reported that Madigan noted that Protestant churches in Ireland have more than 400 women as ordained members of the clergy.

"Nobody finds this unusual because in those church communities it is considered quite the norm," she said.

"Why can't the Catholic Church be the same?

"More often than not, it is women who are holding parishes together, doing the lion's share of the work."

According to the Vatican's Pontifical Yearbook, 2017, women comprised 56 percent of all consecrated people within the church.

"Yet today, while many areas of life are opening up to women, the role of women in the Church has been relegated by an exclusively male clergy," Madigan said.

"This form of clericalism is hurting all of us."

The Church needed to be able to accept a shared pew for the gay couple, the Opus Dei man, the divorced and the newly-married couple, the single parent and the large traditional family.

"We are all the many faces of Catholicism as it is lived, rather than imagined," the minister said.

Referring to reports that she "said Mass" at her parish church in Dublin's Mount Merrion last June, she insisted that was not the case.

As no priest was available, herself and two other women had stepped in to share elements of the Mass that could be performed by lay people, Madigan explained.